

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

COMMUNIQUÉ

L'HÔPITAL LAVAL INVITE LES REPRÉSENTANTS DES MÉDIAS À LA SUITE DE LA CONDAMNATION DE L'UN DE SES EMPLOYÉS POUR ÉVASION FISCALE

Québec, 12 septembre 2007, 11 h 30 • La Direction générale de l'Hôpital Laval désire recevoir les représentants des médias lors d'un point de presse à 13 h aujourd'hui à l'auditorium du pavillon Marguerite-d'Youville concernant l'un de ses employés. En effet, la Direction générale réagit suite à la diffusion hier d'un communiqué de presse émis par l'Agence du revenu du Canada (ARC) à l'effet qu'un employé de l'Hôpital Laval aurait subtilisé des médicaments pour de la revente. Selon l'information que l'hôpital détient, M. Alain Bélanger, assistant technicien au Département de la pharmacie aurait plaidé coupable hier à des accusations portant sur de l'évasion fiscale. Aussi, c'est à la suite d'une perquisition à son domicile que des médicaments appartenant à son employeur auraient été retrouvés.

L'employé a été immédiatement suspendu de ses fonctions hier pour la durée de l'enquête. Il n'a toutefois pas été possible d'avoir la version des faits de l'employé puisque ce dernier n'a pu être rejoint jusqu'à maintenant. Une enquête interne est actuellement en cours et une plainte à été déposée au Service de police de la Ville de Québec.

Pour mener à bien cette enquête, la Direction des ressources humaines de l'Hôpital Laval se fera accompagnée par un expert externe indépendant en processus de pharmacie. De plus, l'Ordre des pharmaciens du Québec apportera son support dans cette investigation.

La Direction générale de l'hôpital est très préoccupée et souhaite faire toute la lumière sur ce qui arrive.

À propos de l'Hôpital Laval

À titre d'institut universitaire de cardiologie et de pneumologie affilié à l'Université Laval, l'Hôpital Laval, fondé en 1918, a pour mission d'offrir des soins et des services spécialisés et surspécialisés dans les domaines de la cardiologie, de la pneumologie et de la chirurgie de l'obésité aux usagers du Centre et de l'Est-du-Québec, ainsi que des soins et des services généraux et spécialisés à la population locale. L'Hôpital Laval a également pour mission d'assurer la réalisation d'activités d'enseignement, de recherche et d'évaluation des technologies et des modes d'intervention en santé.

Pour information:

Joël Clément, M.A. communications Hôpital Laval, institut universitaire de cardiologie et de pneumologie Responsable des communications et des relations publiques, adjoint au directeur général

Téléphone : (418) 656-4932 Télécopieur : (418) 656-4866

Courriel : <u>joel.clement@ssss.gouv.qc.ca</u>
Site Internet : www.HopitalLaval.qc.ca

Communique_Presse_12Sept2007.doc